



2013~2014年度 R.I.テーマ

2013.7~
2014.6
RI会長
ロン D. バートン
ガバナー
中井 真一郎

R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2014年6月19日号

第1166回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
 - 2 ロータリーソング齊唱
 - 3 来賓紹介(副会長)
 - 4 会長挨拶
 - 5 幹事報告
 - 6 出席報告
 - 7 委員会報告
 - 8 記念祝福
 - 9 スマイルボックス
 - 10 卓話
- 徳永 真澄(新所沢RC会長)様

本日の記念祝福				
なし				
出席報告				
月日	総数37(免除者11)	出席	MU	%
6/19	37			
6/12	37	30(9)		85.71
例会日	当番	プログラム		
6/19(木)	飯田会員	卓話「新所沢RC会長 徳永真澄様」		
6/26(木)	石井会員	最終夜間例会 ベルヴィザ・グラン 点鐘18:30		
7/3(木)	石田会員	肥沼・洞口年度クラブ協議会「事業計画発表」		
7/10(木)	上園会員	クラブ協議会「市内4クラブ会長幹事来訪・事業計画発表」		

第1165回 例会 6月 12日



最終月《記念祝福》結婚・入会記念の皆様
おめでとうございます。

【会長挨拶 小寺 熱】

6月1日よりオーストラリア「シドニー」で行われた国際大会に平岡直前会長をはじめ、梶山副会長、中島クラブ奉仕委員長、翼社会奉仕委員長、石井会員の5名に参加して頂きました。お疲れ様でした。報告をとお願いしましたところ準備が出来ていないとのことですので後日お願ひ致したいと思います。

本日はクラブ協議会です。後ほど5代奉仕委員長に今年度下期の活動報告をして頂きます。各委員長さん宜しくお願ひ致します。

今日は、5月中旬頃、庭の無い我が家ですが玄関前にプランターにキューリとゴーヤの苗を植えたところ、キューリとゴーヤに沢山の花が咲き、昨日1本のきゅうりを収穫し女房と仲良く半分ずつ「もろきゅう」で食べました。スーパーで買うのと違い格段の違いで美味しかったですヨ＼ところが最近雨続きの為か実の成長が止まってしまったようで今度いつ収穫できるか心配になっている処です。少しの庭でもあったら家庭菜園

四つのテスト

- 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30~13:30)
- 例会場：ベルヴィザ・グラン
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市星の宮1-4-17
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会 長 小寺 熱
幹 事 野藤 修三
会報広報委員長 深井 雅俊

が出来るのにと庭のある家がうらやましく思いました。年なんでしょうか。

さて、6月はロータリー親睦活動月間ですが少しお話したいと思います。今まで親睦活動月間とはゴルフをしたり、酒を飲んだりして会員の親睦を深めることの月間かと思っていたましたが皆さんはどの様な月間だと思っていたのでしょうか。先日のロータリーの友6月号を見て、私の知識の無さを認識しました。皆さんはすでにお読みになつたかと思いますが少し紹介したいと思います。

ロータリー親睦活動は1929年エスプラント語に感心を持ったロータリアンが集まつたことがきっかけで始まりで、その後1947年ボート好きなロータリアンが自分たちの船にロータリーの旗を掲げ「ロータリアンの国際ヨット親睦グループ」と名乗り現在でも活動していることです。

2000年10月R I 理事会は6月をロータリー趣味職業別親睦月間」と位置づけたのとのことです。現在は66のロータリー親睦活動グループがあり趣味とレクリエーションにより目的は違うが全てのグループはロータリー精神を共有し様々な専門分野、保健、医療問題に関心を持つロータリアンが参加するプログラムであるとありました。又正式なグループになるには「少なくとも3か国からの会員を含んでいなくてはならない」とあり、非常にハードルの高い親睦活動グループであることが解りました。しかしその様な親睦活動月間よりもいかにしてクラブ内の親睦を深めるかのほうが大事ではと考えますが如何なものでしょうか。以上今月の月間にについて話してみました。

幹事報告 野藤 修三

■所沢市社会福祉協議会より

「第38回所沢市社会福祉大会における表彰について」

所沢東ロータリークラブ様は関係機関・団体等からの推薦により標記の大会において、福祉功労者

として表彰されることになりました。会長・幹事様ご出席くださいますようご案内申し上げます。

日時：2014年7月7日（月）

午後1:00 開会

第1部 式典

第2部 受賞者代表による活動報告

会場：所沢市民文化センターミューズ（中ホール）

■次年度米山記念奨学部門委員長より

「2014年度米山記念奨学部門セミナーのご案内」
次年度クラブ会長・次年度米山記念奨学委員長のご出席をお願いいたします。

日時：2014年7月12日（土）

午後1:00 登録受付

午後1:30 開会

午後4:00 閉会

場所：国立女性教育会館

埼玉県比企郡嵐山町菅谷728

TEL 0493-62-6724

■高校生社会体験活動支援委員長より

「高校生社会体験活動ご協力のお願い」

5月にもご案内した「高校生社会体験活動 受け入れ事業所の募集」について、再度協力要請が来ましたので重ねてご協力お願いします。

目的：

- ①生徒に社会性を身につけさせ、規範意識の向上を図る。
- ②生徒の勤労観、職業観を育成する。
- ③生徒に将来のことを考えさせ、進路意識を高める。

当クラブは、ふじみ野高校が対象校です。

期間は10月27日（月）～10月31日（金）

受け入れ可能な方は、6月13日（金）午後3:00までに「事務局」にお申込みください。

委員会報告

■次年度親睦委員会 斎藤 高史

「家族納涼例会～新しい川崎の風物詩」は、ライトアップの美しい川崎工業地帯の夜景、美味しい料理とお酒で巡る屋形船クルーズです。

- ・平成26年8月2日（土）14時集合、出発
 - ・会費 会員10,000円 ご家族8,000円
- *後日、集合場所等詳しくご案内致します。

■世界大会「シドニー」報告 平岡 栄一

6月1日～7日までシドニー世界大会に出席してきました。6月4日の大会では翼・中島・石井・平岡の4名ですが夜のガバナーナイトには梶山夫妻も参加しました。次年度に時間がありましたら詳しく述べて頂きます。当クラブより登録費を支払って頂き誠に有難うございました。

クラブ協議会「下半期事業報告」

■会員組織委員会 委員長 梶山 虎雄

私が担当します委員会は「会員増強委員会」と「会員研修委員会」ですが会員増強委員会においては残念ながら1名の減で今年度の増強は現時点ではありませんでした。この問題は当初にも述べましたようにクラブ運営の基盤をつくる大切な事なのでぜひ次年度も増強には継続して力をいれて頂きたいと思います。会員研修委員会では杉山委員長の新入会員の研修・雑誌広報やガバナー月信など丁寧に報告解説して頂きました。

■クラブ奉仕委員会 委員長 中島 洋志

例会企画・運営委員会報告としましては森田進二郎会員にSAAを、荒幡会員には副SAAをお願いし、会場監督を行って頂きスムーズな例会運営ができました。

又一年間の例会企画を計画、企画では大変ご苦労様でした。長青寺の座禅、落語鑑賞、鉄道博物館等移動例会企画有難うございました。

親睦委員会では、7月25日の家族納涼例会「薬師温泉」日帰り旅行をスタートに、11月16日南三陸への親睦旅行被災地視察を行いました。12月にはクリスマス家族親睦夜間例会には林、長内会員夜店セット有難うございました。1月の新年会は和やかに「梅の花の料理、斎藤修会員のフルートとお琴の演奏有難うございました。後は最終例会を残すだけです。丸橋委員長他委員の皆様ご苦労様でした。

会報・広報委員会では週報が一度も遅れることもなく発行することができました。深井委員長始め委員の皆様ご苦労様でした。

■職業奉仕委員会 委員長 秋場孝三郎

下半期3月21日地元の企業（株）ビクセンを訪問させて頂きました。天体の話色々専門的な事を話してもらい大変有意義な会社訪問だったと思います。又懇親会では「ビクセン」の社長他一名を交え当ロータリーへの勧誘の話で盛り上げてもらいました。奉仕委員の方、会員の皆様の御協力に感謝致します。有難うございました。

■社会・青少年奉仕委員会 委員長 翼 正典

社会奉仕委員会として2月23日（日）こどもとうきち将棋大会（所沢中央RC主管）に参加、4月5・6日市民文化フェアで綿菓子販売を行いました。ブライダル委員会で1名の協力、アイバンクに1名の登録を頂きました。青少年委員会ではインタークト、ロータークト、青少年交流、ライラの活動はありませんが地区のアクト委員会へ野本会員が副委員長として1年間活動しました。一年間会員の皆様有難うございました。

■国際奉仕委員会 委員長 藤永 博

創立25周年記念式典で国際奉仕委員会では試姉妹クラブ部長として空港への送迎、二次会、次の日の旅行の担当でしたが50年に一度の大雪のため予定通りのプログラムの消化ができず残念でした。その他事業では4月5・6日の市民文化フェアでの綿菓子販売でした。2日間の当番分けを致しましたが出席率90%を超えていて当クラブの律儀な性格が垣間見えた瞬間だと思います。又また嵐の予報が的中、2日目は早じまいしましたが協力し合い綿菓子を販売しました。その後慰労会を兼ねた懇親会をミューズ内の「馬車道」で25名強の会員・ご夫人・ご家族に参加頂き有難うございました。

課題としては「半纏」が2着紛失してしまいました。備品の管理をもう少ししっかりした方がよいと感じました。

ニコニコボックス 第 1165 回例会 6月 12 日

小寺 勲 昨日第3グループ新旧会長幹事会がベルヴィザグランで行われ、当クラブがホストクラブを担当し野藤幹事に司会進行役をお願いしました。野藤幹事お努めご苦労様でした。又先週の私の誕生日発表しましたところ有志の皆様にケーキ・花を頂戴し、まさかのサプライズに感激、感激！！有難うございました。

野藤 修三 忙しいです。ニコニコします。

平岡 栄一 シドニー世界大会より無事帰国しました。多少アクシデント、ハプニングもありましたが有意義な世界大会でした。

梶山 虎雄 先週の例会欠席申し訳ありませんでした。6/4シドニーオペラハウス対岸のダーリングハーバーにて中井ガバナーお疲れ様というガバナーズナイトに当クラブより5名で出席しました。所沢の他のクラブからの出席はなくガバナーより東クラブの皆さんへの参加でより盛大にできましたと感謝の言葉がありました。お蔭様で私達も楽しい一夜を過ごすことができました。

中島 洋志 シドニー世界大会に参加し無事帰りました。登録料有難うございました。土産ビーフジャーキーです。

杉山 俊一 4月に70才となりました。ゴルフもグランドシニアに出る年となってしまい利用税が免除されますが飛距離は落ちるし今迄できたことができなくなって淋しさを感じる事が多くなりましたがまだまだ頑張ります。

森田 辰男 父の日は子供達とうなぎを喰う約束をしました。たまには精をつけるのも良いです。

武藤 正 先日アシックスの店で足型測定をしてもらいました。扁平足気味との判定だったのでハダシで歩いたり、ツマ先立ちの運動をしています。素敵な足になるようにと期待を込めてニコニコします。

石田 啓子 長雨と大雨で人間は迷惑しているのに一際美しく咲き誇っている紫陽花の花。でも雨はもう遠慮したいですね。先日は篠家ご利用頂き有難うございました。

野本 俊光 先週の競馬も外れてしまいました。競馬でニコニコは邪道でしたね。少しずつですがニコニコします。

柳内 仁 大変長らく欠席しまして申し訳ありません。浦島太郎のようですが宜しくお願ひ致します。

長内 英俊 東クラブに入会してもうすぐ一年が経とうとしております。まだまだ非力ではありますが肥沼新体制に入りましても頑張りたいと思います。今後とも宜しくお願ひ致します。

秋場孝三郎 先日新年度委員会の炉辺会議の席上で最近例会日の当番が徹底されていないとご指摘がありました。「当番の方宜しくお願いします」との事です。

本橋 孝義 普段と変わらず 良い事、悪い事なし。

荒幡 雅一 本日は急用により欠席致します。申し訳ありません。

齊藤 栄二 今月になって小寺会長は“ニコニコ()o()”です。次年度も“ニコニコ()o()”でいて下さい！

島田 孝男 6月18日(水)ですが経済活性化協議会で後援会を開催します。講師は野村総研の人です。西武百貨店8階6時半からでのお時間がありましたらぜひご来場下さい。

新倉 良之 先週は急用で欠席しました。又昨日健康診断の結果が届きちょっとコレステロールが高めでした。少し運動をしないと思いました。

結婚記念 齊藤栄二 梅沢雅利 長内英俊

入会記念 藤永博 長内英俊

本日合計 37,000円

累計額 944,096円有難うございました。

